

Presseinformation

Ihr Ansprechpartner: **Dirk Hoogen**

Telefon 08141-407-59 00 dirk.hoogen@sparkasse-ffb.de Hauptstraße 8 82256 Fürstenfeldbruck

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 7. Februar 2022

Bankausbildung kann auch kreativ sein.

Dass die Auszubildenden der Sparkasse sich nicht nur für Zahlen, die Wirtschaft und die Bankausbildung interessieren, konnten sie beim Designwettbewerb der Berufsschule Fürstenfeldbruck "schule.gestalten.zukunft.verbessern" eindrucksvoll beweisen. Im Rahmen des Nachhaltigkeits-Baustein des Konzeptes "Grüne Schule FFBS" ging es um die Gestaltung eines nachhaltig und regional produzierten Trinkbechers, der den Plastikmüll in der Schule reduzieren soll. Aus den sehr kreativen Einreichungen konnten alle Schülerinnen und Schüler der Berufsschule das Gewinnerdesign wählen.

Der Entwurf von Ralf Loncarek, Auzubildender bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck, hat dabei mit Abstand die meisten Stimmen erhalten. Das von ihm entworfene Design ziert nun das erste "FFBS-Trinkgefäß".

"Ich freue mich, dass ich ein Teil dieses tollen Themas – der Nachhaltigkeit – sein kann und mein Logo nun auf dem Becher erscheint" so Ralf Loncarek. Nachhaltigkeit bedeute für ihn, auch die kleinen alltäglichen Dinge bewusst wahrzunehmen, sich darüber Gedanke zu machen und dann nachhaltig zu denken und zu handeln.



Presseinformation

Ihr Ansprechpartner: **Dirk Hoogen**

Telefon 08141-407-59 00 dirk.hoogen@sparkasse-ffb.de Hauptstraße 8 82256 Fürstenfeldbruck

Seite 2

Wer sich für eine abwechslungsreiche und spannende Berufsausbildung interessiert, ist bei der Sparkasse genau richtig. Die Bewerbung ist für den Ausbildungsstart 2022 und 2023 möglich unter www.sparkasse-ffb.de/karriere



Andrea Reuß, Leiterin der Staatlichen Berufsschule Fürstenfeldbruck, Ralf Loncarek, Auszubildender bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck und Thomas Waldow, Ausbildungsleiter der Sparkasse präsentieren das neue "FFBS-Trinkgefäß".